
Protokoll:  
 
Rm Lehmkühler (SPD) schlägt vor, den Stadtteil Asterstein mit aufzuführen. Des Weiteren bittet 
er zu prüfen, ob im Pfaffendorfer Hafen eine Art „Flussbadeanstalt“ eingerichtet werden kann.  
Dies wird seitens der Verwaltung zugesagt. 
 
Rm Diehl (CDU) regt an, den Stollen in Ehrenbreitstein wieder zu öffnen. Oberbürgermeister 
Prof. Dr. Hofmann-Göttig sagt zu, diesbezüglich ein weiteres Mal auf das Land zuzugehen. 
 
Der Vorsitzende der FDP-Ratsfraktion, Rm Schupp, regt im gesamtstädtischen Steckbrief den 
Einbau einer weiteren Parkebene auf dem Oberwerth ohne die gleichzeitige dauerhafte Reduktion 
der Parkbestände in der Innenstadt an. 
Rm Mehlbreuer (Grüne) erachtet genau diese Reduktion als wichtig, um die Innenstadt vor dem 
motorisierten Individualverkehr zu schützen. 
Beigeordneter Flöck teilt mit, dass es sich hierbei um eine politische Bewertung handelt. Er 
schlägt vor, die angesprochene Formulierung mit dem in der Aufstellung befindlichen 
Verkehrsentwicklungsplan zu verbinden, um sich zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht inhaltlich 
festlegen zu müssen. 
 
Rm Lehmkühler (SPD) hält eine angemessene Bewirtschaftungsmöglichkeit für das Schloss 
Stolzenfels für eine Aufwertung dieser Liegenschaft. Die Anregung wird seitens der Verwaltung 
mit aufgenommen. 


